VERANTWORTUNG ZEIGEN!

Danke für Zeit und Aufmerksamkeit!



Unzählige berührende Momente und Erlebnisse beim "Verantwortung zeigen!"-Adventkalender 2019 vz

Beim "Verantwortung zeigen!"-Adventkalender konnten auch heuer Mitarbeiterteams Hunderten Menschen in sozialen Organisationen viele kleine und große Wünsche erfüllen.

er Advent lockt uns mit all seinen Lichtern, Sternen und Glitzer, mit seinem Duft nach Keksen, mit Magie, Kerzenschein und dem besinnlichen Zusammensein. In dieser stimmungsvollen Jahreszeit ist der "Verantwortung zeigen!"-Adventkalender mit seinen vielen Projekten genau richtig.

Zeit schenken, Aufmerksamkeit geben, das Miteinander genießen,

neue Menschen kennenlernen: Alljährlich treffen sich engagierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter mit Menschen aus den unterschiedlichsten sozialen Organisationen, um die Adventzeit zu feiern. Eine Aktion mit Tradition, denn es gibt den VZ-Adventkalender nun schon seit zehn Jahren. Jedes Jahr sind es mehr Menschen, die mit Begeisterung und Freude dabei sind. Schön, wenn sich so Wirtschaft mit Gesellschaft verbindet und soziale Verantwortung greifbar-wird.

Es ist einfach sinnvoll, bekommt man immer wieder zu hören, wenn man bei den VZ-Adventkalenderprojekten vorbei schaut. Kekse backen, Adventkränze binden, Kochen mit Leidenschaft, Lebensmittel sammeln, Ausflüge – all das und viel mehr hatte der diesjährige VZ-Adventkalender zu bieten. Es gab Besuch von Eseln und Hasen, ausgelassene Malaktionen mit Spaßgarantie, Blicke hinter

die Kulissen und es ging hoch hinauf im Kletterparcours. Es wurden Bowlingkugeln gerollt, Geschenke eingepackt, das Blaulicht im Rettungsauto getestet, Kuchen verkauft, Tischtennisturniere veranstaltet, Maroni gebraten, Eishockeyteams angefeuert und viel gelacht mit den "Weißen Nasen" der Humormedizin. Was es am meisten gab, waren strahlende und lachende Gesichter. Berührende Momente und Erlebnisse. die lange nachwirken und geschaffen sind für wertvolle Erinnerungen. Zugleich entsteht unternehmerischer Mehrwert, weil die Projekte in die Unternehmenskultur zurückwirken und sich weitere Verbindungen entwickeln können. So stärken Unternehmen ganz konkret den sozialen Zusammenhalt im Land.

INFOS & FOTOS aller Projekte www.verantwortung-zeigen.at kleinezeitung.at/kaernten/ verantwortungzeigen_kaernten

AUF EINEN BLICK

Sie alle waren heuer mit Teams im Einsatz für die gute Sache:

Bistum Gurk BFI Kärnten BKS Bank | Casino Velden | CHS Villach | Citymanagement Graz | CTP Chemisch Thermische Prozesstechnik Krankenhaus des Deutschen Ordens Friesach | dm drogeriemarkt | Dr. Oetker | Die Steuerberater | Energie Steiermark | Ernst & Young | E-Werk Franz | Fahrschule Alpenland | FH Kärnten | FH Campus 02 | Hirsch Armbänder | Humormedizin | Kärntner Gebietskrankenkasse | Kärntner Sparkasse | Kanzian Engineering & Consulting | Kelag | Kelag Energie & Wärme Wien | Kleine Zeitung | KMF Maschinenfabriken | KNAPP | Lam Research | Lisa Film | MAHLE | Mosaik | Naturel Hotels & Resorts | Philips | Rausch & Partner | Stadt Villach | Steirische Volkspartei | Wietersdorfer Gruppe | WOCHE Kärnten

Viele Organisationen profitieren davon, dass Firmen Verantwortung zeigen:

autArK | auxilior | Caritas Kärnten | Caritas Steiermark | Diakonie de La Tour | Diakonie Steiermark | Hilfswerk Kärnten | Josefinum | Lebenshilfe Kärnten | Lebenshilfen Soziale Dienste | MOKI | Mosaik | pro mente Kärnten | pro mente kijufa | Rettet-das-Kind Steiermark | SOS Kinderdorf Kärnten & Steiermark | Tagesstätten "Die Vier Jahreszeiten" | TiKo Tierkompetenzzentrum

